



Queda integrado el Comité Técnico de Evaluación que acompañará los trabajos de elección de cuatro consejeros del INE

El diputado Ignacio Mier destacó que será en los integrantes del Comité Técnico de Evaluación en quienes recaerá una de las etapas más trascendentales en la vida democrática de México

Boletín No.3714

Queda integrado el Comité Técnico de Evaluación que acompañará los trabajos de elección de cuatro consejeros del INE

- El diputado Ignacio Mier destacó que será en los integrantes del Comité Técnico de Evaluación en quienes recaerá una de las etapas más trascendentales en la vida democrática de México
- Los designados son: María Esther Azuela Gómez, Sergio López Ayllón, Ernesto Isunza Vera, Araceli Mondragón González, Enrique Galván Ochoa, Evangelina Hernández Duarte y Andrés Norberto García Repper Favila

En su calidad de presidente de la Junta de Coordinación Política, Ignacio Mier Velazco tomó protesta a los siete integrantes que conforman el Comité Técnico de Evaluación que acompañará los trabajos de elección de cuatro consejeros del Instituto Nacional Electoral, en la Cámara de Diputados.

Durante la reunión de coordinadores parlamentarios, el diputado Ignacio Mier Velazco expresó la bienvenida e indicó que será en los integrantes del Comité Técnico de Evaluación en quienes recaerá una de las etapas más trascendentales en la vida democrática de México, “renovar el instituto electoral es renovar también una esperanza consolidando este proceso”.

Mier Velazco manifestó que la Junta de Coordinación Política, órgano superior de gobierno de la Cámara de Diputados, los recibe con aprecio y subrayó que con la integración del Comité Técnico de Evaluación, da inicio formal a la primera etapa del proceso de selección de quiénes, por sus habilidades, conocimientos, destrezas, aptitudes, vocación de servicio, respeto a los derechos humanos, conocimientos en materia electoral y constitucional, ocuparán cuatro de las consejerías que quedarán vacantes el próximo abril en el INE.



En su mensaje, antes de tomar la protesta formal, el líder parlamentario reiteró que la Junta de Coordinación Política ratifica la plena autonomía del Comité Técnico para que se le dé cumplimiento a lo que establecen las cuatro etapas de la convocatoria.

El Comité Técnico de Evaluación está integrado por María Esther Azuela Gómez, Sergio López Ayllón, Ernesto Isunza Vera, Araceli Mondragón González, Enrique Galván Ochoa, Evangelina Hernández Duarte y Andrés Norberto García Repper Favila.

El vicecoordinador parlamentario de Morena, Leonel Godoy Rangel manifestó que la integración del Comité Técnico de Evaluación refleja la pluralidad del país y subrayó que hay ánimo para que el proceso que inicia el día de hoy concluya exitosamente.

“Hoy acudimos a esta decisión y la saludamos muy satisfechos, porque está integrada por mexicanas y por mexicanos que van a poner en alto el nombre de nuestro país y van a seguir luchando desde sus trincheras y en este momento desde el Comité Técnico de Evaluación para que tengamos mejor calidad democrática y tengamos una integración que le devuelva la imparcialidad al Instituto Nacional Electoral”, declaró Godoy Rangel.

Al respecto, la vicecoordinadora de la fracción parlamentaria del Partido de la Revolución Democrática, Elizabeth Pérez Valdez manifestó que las y los mexicanos esperan mucho del trabajo que realice el Comité Técnico de Evaluación, y pronosticó que el camino no será fácil, pero se decantó por apegarse al proceso y respetarlo.

Pérez Valdez insistió en que la democracia la construyen todos y el Instituto Electoral es de la ciudadanía. Concluyó que el INE al igual que el sistema democrático es perfectible y esta etapa puede continuar con ello.

Mientras que el coordinador de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez manifestó su aprobación por el compromiso que refirieron los integrantes del Comité, especialmente hacia la ciudadanía. Apuntó que es importante que en México no se retroceda en lo ganado en esta materia, y tratar de profundizar en el proceso de democratización, “porque es un objetivo por el que hay que luchar siempre y no darlo por sentado”.

En su intervención, el coordinador del Partido Verde Ecologista de México, Carlos Alberto Puente Salas concluyó que confía en las mujeres y hombres del comité evaluador, en quienes hoy recae una gran responsabilidad, pues deben conducir un proceso de gran importancia para el país y su sistema político.

“Tenemos la confianza de que cada una y uno de ustedes hará su trabajo, cumpliendo con esta alta responsabilidad de la mejor manera”, declaró.

Durante su participación, el vicecoordinador del Partido del Trabajo, Gerardo Fernández Noroña deseó a los integrantes del comité éxito en su tarea. “Porque el éxito de su tarea, será el éxito de la patria” expresó.



Agregó que afortunadamente prevaleció la prudencia en la Cámara de Diputados para emitir una nueva convocatoria de elección de los consejeros, por lo que refirió que ahora espera que sean “las mejores mujeres y los mejores hombres”, los propuestos para ocupar los espacios en el Instituto Electoral.

PARTICIPACIÓN DE LOS INTEGRANTES DEL COMITÉ TÉCNICO DE EVALUACIÓN

Al hacer uso de la palabra, la maestra María Esther Azuela Gómez sostuvo que se siente muy honrada de formar parte del Comité Técnico Evaluador que revisará a quienes aspiran a formar parte del Consejo General de Instituto Nacional Electoral, “mi compromiso fundamental es ofrecer a las y los legisladores un muy buen grupo de quintetas para que sea sencilla esta decisión”.

Igualmente, el doctor Sergio López Ayllón agradeció la confianza para ser parte del Comité Técnico Evaluador y contribuir en la labor fundamental de construir y mejorar las instituciones electorales, “lo vamos hacer con mucha seriedad, institucionalidad y respetando los principios de la función rectora electoral”.

En su intervención, el doctor Ernesto Isunza Vera expresó que uno de los objetivos del Comité Técnico Evaluador es proporcionar la mayor certeza de que este proceso fue hecho de la manera correcta, “vamos a llegar por consenso a crear estas cuatro quintetas (...) presentando argumentos y llegando a esa claridad de por qué se toman tales decisiones”.

Araceli Mondragón González agradeció la distinción y se comprometió a llevar a cabo un proceso transparente y a la altura de lo que merece el pueblo de México, a quien le ha costado la democracia en términos económicos y políticos. “Vamos a trabajar duro por eso”, afirmó.

En su oportunidad, Enrique Galván Ochoa manifestó que trabajarán para dar resultados con la finalidad de dar resultados en beneficio de la ciudadanía y contribuir a la democracia del país, “esperamos darles muy buenos resultados y que la ciudadanía (...) tenga la convicción de que lo que hicimos fue algo que valió la pena, que fue claro, que fue transparente, que fue honesto y que dimos alguna aportación”, dijo.

En suma, Evangelina Hernández Duarte señaló que se trata de un momento histórico y agregó que “un concepto como la democracia nos envuelve a todas y todos. Es momento de poner sobre la mesa el absoluto compromiso de trabajar incansablemente por alcanzar lo mejor posible para que este proceso sea transparente y claro”.

Por último, Andrés Norberto García Repper Favila resaltó el compromiso de trabajar anteponiendo los principios de la Constitución porque “nuestra vocación tiene que ser democrática. Estoy seguro que no estamos de acuerdo y no vamos a estar de acuerdo en muchas opiniones, pero nos une el principio de sacar adelante este proceso” para que las y los mexicanos sepan que se elegirán a consejeros electorales dignos de la democracia.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

17/02/2023

LEGISLATIVO

